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MINUTA DA ATA DA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA QUINTA (155ª) REUNIÃO DA 1 

CÂMARA DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS (CAC) DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, 2 

realizada aos vinte e oito dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, às quatorze 3 

horas e trinta minutos, no Salão de Atos da Reitoria, com a presença dos membros: 4 

Professora Denise Bomtempo Birche de Carvalho (Presidente), Fernanda Fernandes 5 

Rodrigues (FACE, titular), Rodrigo Vidal de Oliveira (FAV, suplente), Kelley Cristine 6 

Gonçalves D. Gasque (FCI, titular), Bistra Stefanova Apostolova (FD, titular), Renísia 7 

Cristina Garcia Felice (FE, suplente), Marisete Peralta Safons (FEF, titular), Maria 8 

Vitória Duarte Ferrari (FGA, titular), Rita de Cassia Almeida Akutsu (FS, titular), Alberto 9 

Carlos Guimarães C. Diniz (FT, titular), Maria Joana Martins (IBD, suplente), Stefan 10 

Fornos Klein, (ICS, titular), Mario Lima Brasil (IDA, titular), Adriana Pereira Ibaldo (IF, 11 

titular), Sidney Barbosa (IL, titular), Aninho Mucundramo Irachande (IPOL, titular), Tânia 12 

Maria Pechir G. Manzur (IREL, titular), Danilo dos Santos Maia Júnior (RU, suplente), 13 

João Karp de Brito Martins (DCE, titular). Foi justificada a ausência dos seguintes 14 

membros: Gino Chaves da Rocha (FAV, titular), Edgar Guimarães Bione (FCE, titular), 15 

Ioneide de Oliveira Campus (FCE, suplente), Shirleide Pereira da Silva Cruz (FE, 16 

titular), Ana Lúcia Carneiro Sarmento (FM, titular), Fernando Fortes de Valência (IBD, 17 

titular), Aletéia Patrícia Favacho de Araújo (IED, titular), Dermeval Aparecido do Carmo 18 

(IGD, titular). Também estiveram presentes os convidados: Carolina Cassia Batista 19 

Santos (DAC), Lucila Souto Mayor Rondon de Andrade (DEA/DAC), Luisa Baumgarten 20 

(DDS/DAC), Sônia Marise Salles Carvalho (DIV/DAC), José Roberto Fonseca Vieira 21 

(PPNE/DAC), Luiz Henrique da S. Portela (CEU/DDS/DAC), Jake Carvalho do Carmo 22 

(Diretor da Faculdade de Educação Física), Magnífico Reitor Professor Dr. Ivan 23 

Marques de Toledo Camargo, e os estudantes Pedro Pamante e Helmer D. Siqueira. 24 

Item 01: Informes: A Professora Denise Bomtempo abriu a reunião agradecendo a 25 
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presença de todos com os seguintes informes: a) O acontecimento do Seminário da 26 

Associação Nacional de Estudantes de Pós-graduação (ANPG) na UnB, a luta nacional 27 

da ANPG é no sentido de conseguir a mesma condição de assistência estudantil 28 

concedida hoje aos estudantes de graduação; b) O DAC recebeu da Associação de 29 

Estudantes de Pós-graduação da UnB uma solicitação para que seja feita uma 30 

pesquisa sobre o perfil do Aluno de Pós-graduação, c) a futura apresentação à CAC de 31 

um projeto de Horta Comunitária para a Casa do Estudante Universitário – CEU em 32 

parceria com a EMATER e a Faculdade de Agronomia e Veterinária - FAV, d) Minuta da 33 

Resolução CAD que visa aprovar o CÓDIGO DISCIPLINAR DISCENTE DA UnB será pautado 34 

na próxima reunião da CAC, Relatora: Profa. Dra. Maria Vitória Duarte Ferrari (FGA), e) às 35 

16 horas a CAC receberá o Magnifico Reitor da Universidade de Brasília Prof. Dr. Ivan 36 

Marques de Toledo Camargo e o Diretor da Faculdade de Educação Física Jake 37 

Carvalho do Carmo para tratar dos assuntos relativos às obras no Centro Olímpico 38 

conforme deliberado pela CAC em sua 154ª Reunião, f) o representante do DCE João 39 

Karp de Brito Martins informou sobre a circulação de um veículo van para atender os 40 

estudantes do campus Darcy Ribeiro no período noturno, g) a solicitação de uma 41 

conselheira que a CAC estipulasse um tempo máximo de três minutos para a 42 

intervenção de cada conselheiro antes das deliberações dos itens de pauta. Item 02: 43 

Aprovação da Ata da 154ª Reunião da CAC: Deliberação: Aprovada por 44 

unanimidade. Item 03: Processo de desligamento do estudante PEC-G Pedro Pamante, 45 

Relatoras Profª Drª Renisia Filice e Profª Drª Tânia Mansur: Deliberação: Após a leitura 46 

dos pareceres pelas relatoras e discussões sobre o item pelos conselheiros presentes, 47 

deliberou-se por 11 votos a favor, 5 votos contrários e 1 abstenção pelo desligamento 48 

do estudante Pedro Pamante da  Casa do Estudante Universitário até o dia 08 de maio 49 

de 2015. Encerrado o item 03 da pauta, a Professora Denise Bomtempo passou a 50 
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palavra ao Magnífico Reitor Prof. Dr. Ivan Camargo e na sequência ao Prof. Dr. Jake 51 

Carvalho do Carmo, Diretor da FEF, para tratar especificamente a questão do Centro 52 

Olímpico e das obras de reforma do ginásio. Item 04: Apresentação do Relatório de 53 

Gestão do DAC/2014 referente a Diretoria de Desenvolvimento Social – DDS: baixado em 54 

diligência para a próxima reunião da CAC. Item 05: Desligamento do estudante Carlos 55 

Henrique Barbosa da Casa do Estudante/UnB: baixado em diligência para a próxima 56 

reunião da CAC. Item 06: Outros Assuntos. Nada mais havendo a tratar, às dezoito 57 

horas, a presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Fabiana Paulo do 58 

Nascimento, Secretária da Câmara de Assuntos Comunitários, lavrei a presente Ata 59 

que, depois de lida e aprovada, será subscrita pela Presidente. 60 

 61 

Prof.ª Denise Bomtempo Birche de Carvalho 62 
Presidente 63 

 64 

 65 

Fabiana Paulo do Nascimento 66 
Secretária da CAC 67 


